

Forums pour les joueurs

Dernière mise

Par 22juillet2023 Posté le 22/07/2023 à 14h28

Bonjour à tous,

J'ai aujourd'hui 27 ans, et 7 ans de jeu. Je me décide à témoigner car je n'en peux plus , malgré ma volonté d'arrêter, je n'y arrive pas.

J'ai du perdre environ 60000 euros en 7 ans. Je n'ai aucune économies. J'ai passé des nuits blanches à jouer je ne les compte même plus, pour toujours perdre tout ce que je misais et gagnait peu importe la somme.

Au fil du temps, cela m'a rendu dépressif, je n'ai plus le sourire et je ne vois aucune perspective d'avenir.

J'ai commencé à jouer à 20 ans avec un ami au casino terrestre, des quels je me suis interdit , mais le fléau des Casino en ligne m'a rattrapé et je n'arrive pas a m'abstenir de jouer dans l'espoir de gagner une grosse somme d'argent et de repartir à 0. Mais même lorsque je gagne, je reperd tout machinalement, impossible de m'arrêter.

Il y a 2 semaines j'ai gagné 6000 euros puis tout perdu le lendemain, et hier soir encore 5000 euros de gagnés qui se sont transformés en une perte de 500 euros au final.

Je sais que peu importe combien je gagne, je fini toujours par tout perdre. Je le sais mais c'est plus fort que moi.

Je veux que ce témoignage soit le gage et le témoin de ma volonté de m'en sortir aujourd'hui, j'espère relire celui ci dans 1 an et m'en être sorti.

C'est ma dernière chance.

Mon addiction prend fin le 22 juillet 2023.

Merci de m'avoir lu, je reviendrai dans 1 an, guéri je l'espère de cette addiction.

1 réponse

CTomc - 26/08/2023 à 04h09

Salut,

J'espère que tu tiens bon!

Parle en a ton entourage proche, pour t'aider et trouver des combines. J'ai du jouer pareil que toi en poker et paris sportifs, n'ayant plus rien j'ai tout avoué a ma compagne et mes parents c'est la 2eme fois que je liquide tout et que je m'endette.

J'espère ne pas replonger une 3eme et que la motivation d'arrêter va persister.

Courage!